
Stellungnahme der FDP-Fraktion durch den Fraktionsvorsitzenden und -

sprecher Ernst Ludwig Heilig zur Haushaltsrede vom Stadtbürgermeister 

Krügel in der Stadtratssitzung am 30.01.2024 

 

Ich schließe mich den Ausführungen meinen Vorrednerinnen und Vorrednern an, 

speziell den Ausführungen der FWG in Hinsicht auf die zukünftigen 

Gebührenanhebungen mit gleichzeitigen Einschränkungen der „Freiwilligen 

Leistungen“, dies wird den Bürgerinnen und Bürgern nur sehr schwer zu erklären 

sind! 

Weiterhin müssen wir auch bedenken, dass zum Jahreswechsel die bisher relativ 

sicheren Einnahmen aus den Tourismusbeiträgen durch die Bettensteuer ersetzt wird 

und wir hoffen müssen, dass die im Vorfeld stattgefundenen Hochrechnungen richtig 

berechnet wurden! 

Ich möchte mich auch bei allen die bei der Klausurtagung der Haushaltskommission 

mitgewirkt haben, sowie bei Frau Meike und der Stadtverwaltung für ihre vielen 

Bemühungen recht herzlich bedanken und wir von der FDP werden diesem 

Haushaltsentwurf positiv gegenüberstehen und zustimmen. 


